

Le président cubain reçoit de nombreux messages à l'occasion de son 64e anniversaire

Image not found or type unknown

La Havane, 20 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a reçu samedi de multiples messages de félicitations à l'occasion de son 64e anniversaire.

Dans divers réseaux sociaux, les notifications expriment la reconnaissance au président pour son travail.

Dans son compte X, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a transmis ses chaleureuses et affectueuses félicitations au président cubain.

Depuis la diplomatie révolutionnaire, nous réitérons notre engagement envers la Révolution cubaine et le peuple, l'unité dans la défense de la patrie et du socialisme", a-t-il déclaré dans son message.

Le secrétaire à l'organisation du parti communiste de Cuba, Roberto Morales, a également adressé une accolade pleine d'admiration et d'affection au frère de mille batailles, révolutionnaire infatigable, homme intègre et travailleur pour Cuba et ses rêves.

Il a ajouté que c'était un privilège de l'accompagner dans ce grand défi.

Le ministre de la justice, Oscar Silvera, l'a remercié pour son exemple, son leadership et son travail permanent pour le peuple.

"Le ministère du commerce intérieur se joint à nous pour féliciter le résident à l'occasion de son anniversaire. C'est un honneur de l'accompagner dans les dures batailles que nous menons chaque jour", a déclaré la ministre de la branche, Betsy Díaz.

La direction nationale des Comités de défense de la révolution, l'Entreprise sidérurgique antillaise, les ambassades de Cuba au Sri Lanka, en Autriche et en République dominicaine, entre autres nations, organisations et institutions, ont également exprimé leurs félicitations (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352705-le-president-cubain-recoit-de-nombreux-messages-a-l'occasion-de-son-64e-anniversaire>



Radio Habana Cuba